



Governorbrief April 2010

Liebe Präsidentinnen, Liebe Präsidenten
Liebe Mitrotarierinnen, Liebe Mitrotarier
Liebe Rotaracterinnen, Liebe Rotaracter
Liebe Inner Wheelerinnen

Monat der Medien

Ich möchte in diesem Brief den Verein Rotary Medien Schweiz/Liechtenstein VRM beleuchten. Er ist im Auftrag der Distrikte 1980, 1990 und 2000 verantwortlich für das Monatsmagazin „rotary“, die Website www.rotary.ch, den Betrieb des Service Centers und die zentrale Mitgliederdatenverwaltung. Unser Distrikt ist im Vorstand durch PDG Jean-Pierre Simmen vertreten. Es liegt auf der Hand, dass der VRM für Rotary Schweiz eine eminent wichtige Rolle spielt, sowohl für die Kommunikation von Rotary intern als auch für die Kommunikation nach aussen.

Bei den Clubbesuchen hatte ich Ihnen gesagt, dass beim VRM wichtige Veränderungen bevorstehen. Die wohl wichtigste Neuerung betrifft das neue Clubverwaltungssystem (CVS). Der VRM bietet ab 1. Juli 2010 ein neues serviceorientiertes, einheitliches Clubverwaltungssystem für alle drei Distrikte an; der Verein hat dazu das System des D1990 übernommen und ist daran, es weiterzuentwickeln. Die Clubs entscheiden, ob sie das System übernehmen wollen. Ab April sind Pilotclubs aus allen Distrikten an der Arbeit, das CVS eingehend zu testen und ihre Erfahrungen in die Weiterentwicklung einfließen zu lassen. Aus unserem Distrikt werden die RC Basel, Angenstein, Sissach-Oberbaselbiet und Luzern als Pilotclubs teilnehmen. Herzlichen Dank für dieses Engagement, von dem alle unsere Clubs profitieren werden!

Sie finden weitere Informationen zu diesen Fragen in der Aprilnummer des Magazins „rotary“. Es ist vorgesehen, dass Sie noch vor der Sommerpause im Magazin, per E-Mail und per Post über die kommenden Schritte im Detail informiert werden.

Nun noch kurz zu einem andern Thema, das uns dauernd beschäftigt: Die Rotary Foundation TRF. DRFCC Andreas Ludwig hat im Februar-Governorbrief über die Foundation informiert. In der Zwischenzeit sind bei ihm weitere interessante News eingetroffen, im Anhang finden Sie eine Zusammenfassung. Herzlichen Dank, lieber Andreas!

Agenda

- Die letzte Veranstaltung des Rotaryjahres 2009-2010 ist die Distrikts-Konferenz vom 4./5. Juni 2010. Das Programm wird kurz nach Ostern versandt.
- Denjenigen Clubs, die ihre Semi-Annual Reports (SAR) bereits an RI verschickt haben sowie ihre Beiträge bezahlt haben, sei herzlich gedankt. Die andern Clubs sind gebeten, ihre SARs und ihre Beiträge so bald wie möglich an RI zu leiten.

Bitte vergessen Sie nicht die Governorbriefe an alle Ihre Mitglieder weiter zu leiten!

- Das 3. Distrikt 1980 – Golfturnier wird am 18. Juni 2010 in Luzern stattfinden. Die Einladung sowie die Anmeldekarte finden Sie im Anhang. Dieses Turnier wird als Benefizanlass durchgeführt, und zwar dieses Mal zugunsten von Mine-Ex. Alle Rotarierinnen und Rotarier sind herzlich eingeladen teilzunehmen.
- Ich möchte Sie daran erinnern, dass die Präsenz-Meldungen für das 3. Quartal 2009-2010 am 15. April fällig sind.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich eine gute und erholsame Osterzeit!

Mit freundlichen rotarischen Grüßen

Ihr Governor



Ajay Bhatnagar

Beilagen:

1. TRF 2. Info an Clubs_24.3.10.doc
2. GZD Einladung Distrikturnier 2010.pdf
3. GZD Anmeldekarte Distrikturnier 2010.pdf



Bitte vergessen Sie nicht die Governorbriefe an alle Ihre Mitglieder weiter zu leiten!

Bitte vergessen Sie nicht die Governorbriefe an alle Ihre Mitglieder weiter zu leiten!